

Shiftmove nomme Taco van der Leij Directeur Général France

Shiftmove, spécialiste de la gestion de flotte, annonce la nomination de Taco van der Leij en tant que Directeur Général France et Senior Vice-Président International de Shiftmove. Avec 15 ans d'expérience dans l'industrie des flottes, dont 6 ans à la tête de Webfleet Europe, ce dernier apporte son expertise dans la mise en place d'opérations de mobilité.

Son arrivée chez Optimum et Shiftmove est le signe d'un changement stratégique dans l'industrie, qui laisse derrière lui les complexités matérielles de la télématique traditionnelle et adopte une approche de l'optimisation de la flotte basée sur les logiciels et l'IA.

Cette nomination s'inscrit dans la continuité de la transformation initiée par Shiftmove depuis l'acquisition d'Optimum Automotive en octobre 2024. En France, Taco van der Leij prend la suite de Daniel Vassallucci, ancien PDG et fondateur d'Optimum Automotive. Il est appelé à jouer un rôle essentiel dans la structuration de l'organisation et son expansion sur le marché français.

"Les solutions existantes présentent de nombreuses limites qui font que les flottes ne fonctionnent pas à leur plein potentiel" déclare Taco van der Leij. Shiftmove change cela, en apportant la vitesse et l'intelligence d'une plateforme technologique, alimentée par l'IA, qui connecte de manière transparente les données des véhicules, transformant la manière dont les flottes achètent des véhicules, gèrent les coûts et opèrent à grande échelle.

"Il s'agit d'une transformation complète permettant un contrôle financier plus intelligent, des flux de travail automatisés et des informations en temps réel. J'ai rejoint Shiftmove parce que je crois en sa vision : un monde où les données soutiennent chaque propriétaire, gestionnaire et opérateur de flotte au sein d'une plateforme unique et intelligente."

La France représente un marché majeur pour l'expansion de Shiftmove. Avec l'acquisition d'Optimum Automotive, une société française de premier plan spécialisée dans la technologie des flottes et fortement axée sur les clients, Shiftmove est bien placée pour perturber le secteur grâce à sa puissante combinaison de logiciels innovants de gestion de flotte alimentés par l'IA et de données en temps réel sur les véhicules, à une époque où les voitures sont en train de devenir des ordinateurs.

"Les autorités appliquent de plus en plus de réglementations qui augmentent les coûts et la complexité pour les propriétaires et les gestionnaires de flottes. Chez Shiftmove, nous simplifions cette réalité, en brisant les normes de l'industrie et en surpassant la valeur des solutions traditionnelles", déclare Francine Gervazio, PDG du groupe Shiftmove. "Qu'il s'agisse de petites flottes de 10 véhicules ou de très grandes flottes de plus de 10 000 véhicules, nous sommes le CRM pour chaque flotte - nous remplaçons les processus obsolètes et la paperasserie par des solutions numériques transparentes."

Avec une vision ambitieuse de devenir le leader européen des solutions de flotte numériques d'ici 2027, Shiftmove entend optimiser la gestion de plus d'un million de véhicules. Son déploiement en France marque une étape-clé de cette stratégie, en capitalisant sur l'expertise locale d'Optimum et en renforçant sa présence en Europe.

Pour Taco Van der Leij, cette transition est une décision à la fois personnelle et stratégique. "J'ai vu de nombreuses promesses dans ce secteur qui ne se sont jamais pleinement concrétisées", réfléchit-il. "Les acteurs traditionnels évoluent lentement, alors même que l'adoption de l'IA s'accélère. Shiftmove offre l'opportunité de véritablement remodeler la gestion

de flotte grâce aux logiciels et à l'IA."

Avec les plans de croissance agressifs du Groupe, Taco Van der Leij aura une influence directe sur la stratégie et l'exécution dans un marché en évolution rapide. *" Il s'agit d'un moment crucial pour la gestion de flotte en Europe. Taco van der Leij dirigera notre expansion en France, conduisant la stratégie de croissance européenne de Shiftmove et saisissant une opportunité unique de façonner l'avenir de la mobilité d'entreprise "*, déclare Francine Gervazio.